

Delegación cubana considera indispensable abordar causas raigales de la migración



Foto: X

Ciudad de México, 16 ene (RHC) La vicecanciller de Cuba Anayansi Rodríguez consideró indispensable abordar las causas raigales y estructurales del fenómeno de la migración, incluido el injusto y excluyente orden internacional imperante.

“Para ello, se requiere de una genuina cooperación internacional y de la voluntad política de los países desarrollados”, agregó en X la viceministra de Relaciones Exteriores, quien participa en México en la Reunión sobre Movilidad Humana en la Ruta Norte del Continente.

En el contexto de la cita, la funcionaria del país antillano saludó a la subsecretaria para América Latina y el Caribe, Raquel Serur, y a otros representantes de la cancillería de México.

A través de un mensaje en la misma red social, Rodríguez afirmó ayer que el objetivo del encuentro, que se celebra este jueves y viernes en esta capital, es “promover una visión y acción articulada sobre los procesos de movilidad humana en la Ruta Norte”.

Ello, añadió, a fin de fortalecer mecanismos de coordinación y cooperación para atender el fenómeno migratorio desde sus causas estructurales.

Una nota del Ministerio de Relaciones Exteriores de la isla refirió la víspera que en esta ocasión Cuba reafirmará su compromiso con una migración regular, segura y ordenada.

Asimismo, abogará por la cooperación a nivel bilateral y multilateral en este ámbito, sustentada en el respeto a los propósitos y principios de la Carta de las Naciones Unidas y el Derecho Internacional.

La delegación está integrada, además, por los directores generales de Asuntos Consulares y de Cubanos Residentes en el Exterior y de América Latina y el Caribe de la Cancillería cubana, Ana Teresita González y Eugenio Martínez, respectivamente. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374278-delegacion-cubana-considera-indispensable-abordar-causas-raigales-de-la-migracion>



Radio Habana Cuba